



Ü 66 «Fit und unternehmungslustig»

Hünenberg, 24. August 2022

Liebe Jahrgänger

Am 18. August trafen sich 18 52er*innen zum diesjährigen Ausflug.

Die erste Station war das ZDT (Zuger Depot für Technikgeschichte) in Neuheim. Verteilt auf 2 Gruppen zeigten uns kompetente ZDT-Vereinsmitglieder spannende Exponate der Technik- und Industriegeschichte des Kantons Zug.

Nach einem Apéro mit «Chäppeli Wy» und Gebäck (gespendet von Roswitha Röthlin, herzlichen Dank der Spenderin) machten wir uns auf den Weg zum Restaurant Höllgrotten.

Die aufklarende Witterung begleitete uns auf der gemütlichen Wanderung via den Aussichtspunkt «Josefsgütsch» in die «Höll» hinunter. Während des Mittagessens fühlten wir uns «pudelwohl», so dass wir uns erst am späteren Nachmittag auf den Heimweg machten.

Wir genossen das Zusammensein. Im November ist der nächste Anlass geplant.

Bis bald und herzliche Grüsse

Für das OK: Alois Rast

